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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR DE ESTADO, SILVAL DA CUNHA
BARBOSA,  COM  CÓPIA  AO  SENHOR
SECRETÁRIO  DE  ESTADO  DE  EDUCAÇÃO,
SÁGUAS MORAES SOUSA, A NECESSIDADE DE
REFORMA NA  ESCOLA  ESTADUAL  JOAQUIM
BARBOSA  DOS  SANTOS,  LOCALIZADA  NO
MUNICÍPIO  DE  ITANHANGÁ.

        Nos termos do artigo 160 do Regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, requeiro à Mesa, ouvido o
Soberano Plenário, que seja encaminhado o presente expediente ao Excelentíssimo Senhor Governador de
Estado, Silval da Cunha Barbosa, com cópia ao Senhor Secretário de Estado de Educação, Ságuas Moraes
Sousa, a necessidade de reforma na Escola Estadual Joaquim Barbosa dos Santos, localizada no município
de Itanhangá.  
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JUSTIFICATIVA

        Itanhangá é um novo município de Mato Grosso, instalado em 1 de Janeiro de 2005, oriundo do
desmembramento de áreas do município de Tapurah. Sua população é de aproximadamente 5.260
habitantes.

        A indicação que ora apresentamos visa atender reivindicação do Distrito de Simioni no município de
Itanhangá, que necessita com urgência da recuperação por meio de reforma da e ampliação da Escola
Estadual Joaquim Barbosa dos Santos.

        Justificamos a presente indicação tendo em vista que a referida escola encontra-se em péssimas
condições de uso e dispõe de uma estrutura extremamente precária e inadequada a ocupação pelos jovens
alunos e estudantes da rede pública de ensino daquele município.

        A referida Escola não dispõe sequer de espaços físicos que comportem o contingente de alunos.
Entendemos que com a devida reforma haverá melhoria nas condições de aprendizado dos jovens
estudantes do referido educandário.

        E nós, como representante deste povo neste Parlamento, acolhemos com grande empenho esta
reivindicação, devido à importância e relevância que o assunto impõe, certo de que a medida contribuirá com
melhores condições na educação. Por estas razões é que pedimos o acolhimento dos nobres colegas pela
aprovação da matéria.
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